## ■ **Des sacs à pain**En Ariège, les boulangers relaient le 39 19



L'initiative, apparue dans les Htes-Pyrénées, est déployée pour dans le département : ces jours-ci, dans les 80 boulangeries ariégeoises, le pain sera mis dans des poches affichant tout un ensemble de messages d'information relatifs aux violences faites aux femmes. Le 39 19, numéro d'aide et d'écoute, figure bien sûr en bonne place, mais on trouve également toutes les coordonnées des structures locales : l'Unité d'accueil des victimes du CHIVA, le point d'entrée de l'hôpital de St-Girons, le CIDFF, "tout le réseau associatif d'aides aux victimes" évoqué par Nicole Surre, déléguée aux droits des femmes, qui rappelle aussi que 21 places d'hébergement

d'urgence existent en Ariège pour les victimes de violences sexistes.

La première collaboration avec le secteur privé se fait donc avec les boulangers, et c'est assez logique: "c'est vraiment le commerce où tout le monde passe", souligne la préfète Sylvie Feucher, venue lancer l'opération à la boulangerie Jolibert-Massat de Foix-Labarre. "Et l'information, du coup, s'en va chez tout. le monde", ajoute Anthony Parolin-Maurette, président du syndicat des boulangers ariégeois, membre de l'U2P. Lequel confirme que les 100.000 poches éditées pour l'occasion ont reçu "un très bon accueil chez tous les boulangers".